

BAB IV PENUTUP

Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKIP) Polres Metro Jakarta Selatan adalah merupakan pertanggungjawaban tertulis atas penyelenggaraan pemerintah yang baik (*Good Governance*) Polres Metro Jakarta Selatan Tahun 2017. Penyusunan LKIP ini merupakan langkah yang baik dalam memenuhi harapan Peraturan Presiden Nomor 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah, Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Tata Kerja Review atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah dan Peraturan Kapolri Nomor 7 Tahun 2015 tentang perubahan atas Peraturan Kepala Kepolisian Negara Republik Indonesia Nomor 20 Tahun 2012 tentang Penyusunan Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LKIP) di lingkungan Kepolisian Negara Republik Indonesia.

LKIP Polres Metro Jakarta Selatan Tahun 2017 ini dapat menggambarkan kinerja Polres Metro Jakarta Selatan dan evaluasi kinerja yang telah dicapai baik berupa kinerja kegiatan, kinerja sasaran strategis maupun analisis kinerja yang mencerminkan keberhasilan dan kegagalan.

Pada tahun 2017 Polres Metro Jakarta Selatan menetapkan sebanyak 3 (tiga) sasaran strategis dengan 11 (sebelas) indikator kinerja utama (IKU) sesuai dengan Rencana Kinerja Tahunan dan Dokumen Perjanjian Kinerja Tahun 2017 yang ingin dicapai. Secara rinci pencapaian sasaran strategis dapat dijelaskan sebagai berikut :

- Sasaran strategis 1 terdiri dari 2 indikator kinerja utama dengan nilai rata-rata capaian kinerja -247,07% atau interpretasi melebihi target (<100%);
- Sasaran strategis 2 terdiri dari 8 indikator kinerja utama dengan nilai rata-rata capaian kinerja 563,31% atau interpretasi belum mencapai target (>100%);
- Sasaran strategis 3 terdiri dari 1 indikator kinerja utama dengan nilai rata-rata capaian kinerja 464,20% atau interpretasi melebihi target (>100%).

Dalam Tahun Anggaran 2017 untuk pelaksanaan program dan kegiatan pada Polres Metro Jakarta Selatan dalam rangka mencapai target kinerja yang ingin dicapai dianggarkan melalui Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara Perubahan (APBNP) Polda Metro Jaya Tahun 2017 sebesar **Rp. 158.849.910.014,-** setelah Revisi menjadi **Rp. 156.042.102.000** sedangkan realisasi anggaran mencapai **Rp. 176.765.314.546,-** atau dengan serapan dana APBNP 2017 mencapai **113%** dengan saldo minus Rp. 20.723.212.546,-.

Beberapa

Beberapa langkah ke depan yang akan dilakukan oleh Polres Metro Jakarta Selatan adalah :

1. membangun dan mengembangkan sarana prasarana yang berbasis teknologi dan informasi dalam rangka sebaran pelayanan Kamtibmas dan penegakan hukum;
2. melaksanakan standar pelayanan prima dengan melengkapi sesuai Daftar Susunan Personel dan Peralatan (DSPP);
3. penguatan bidang kehumasan melalui implementasi keterbukaan informasi publik guna mewujudkan kepercayaan masyarakat;
4. memperkuat kemampuan deteksi aksi intelejen (deteksi dini, peringatan dini dan cegah dini) yang didukung personel, anggaran dan teknologi intelejen yang memadai dalam rangka mengeliminir setiap potensi gangguan dan gejolak sosial;
5. meningkatkan kualitas keselamatan lalu lintas dalam rangka menurunkan tingkat fatalitas korban kecelakaan lalu lintas dan angkutan jalan;
6. optimalisasi fungsi Reskrim dalam pencegahan dan penegakkan hukum terhadap 4 (empat) jenis kejahatan yang meliputi kejahatan konvensional, kejahatan transnasional, kejahatan terhadap kekayaan negara dan kejahatan yang berimplikasi kontijensi yang disertai pengadaan sarana dan prasarananya; dan
7. mewujudkan tata kelola organisasi Polri yang bersih, transparan dan akuntabel untuk meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri.

Demikian penyusunan Laporan Kinerja Instansi Pemerintah Polres Metro Jakarta Selatan Tahun 2017 ini, diharapkan dapat memberikan gambaran kinerja Polres Metro Jakarta Selatan kepada pihak-pihak terkait sebagai *stakeholders* ataupun pihak lain yang telah mengambil bagian dengan berpartisipasi aktif untuk membangun Polres Metro Jakarta Selatan.

Jakarta, Februari 2018

KEPALA KEPOLISIAN RESORT METRO JAKARTA SELATAN



MARDIAZ K DWIHANANTO, S.IK, M.Hum
KOMISARIS BESAR POLISI NRP. 71120264